

## “DEBO TENER EXTREMO CELO EN LA FORMA COMO EL PAÍS ACTÚA EN ORGANISMOS INTERNACIONALES”

Así lo manifestó el Primer Mandatario esta tarde en Chaitén, X región, al explicar que Chile debe contribuir “a que vivamos en un mundo que avance en tranquilidad y en paz. Nosotros lo estamos haciendo. Queremos que eso también ocurra en otras latitudes”. Al finalizar su visita de trabajo de dos días por la X región, donde se entregaron a la comunidad seis nuevos establecimientos educacionales con una inversión superior a los \$5.500 millones, el Jefe de Estado destacó el logro de un acuerdo de doble tributación con España.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta tarde en el nuevo colegio Luz del Corcovado de Chaitén, X región, que "tenemos que hacer un esfuerzo para contribuir, en la medida de nuestras posibilidades como pequeño país, a que vivamos en un mundo que avance en tranquilidad y en paz. Nosotros lo estamos haciendo. Queremos que eso también ocurra en otras latitudes".

Por esta razón, explicó que, como encargado de las relaciones internacionales, debe velar "con extremo celo" que la política exterior chilena "permita avizorar un país que tiene claridad en las tareas, que hizo un gran esfuerzo porque no estallara la guerra y se permitió plantear un programa para dar más tiempo a la posibilidad de la paz". Agregó que "de igual manera también, tengo que tener extremo celo en la forma como el país actúa en los distintos organismos internacionales".

En este sentido, señaló que "el seguimiento de cada una de estas tareas, obliga a una labor permanente, en el ámbito nacional e internacional, y a la necesidad de conducir el aparato del Estado, precisamente cuando hay turbulencia, con mano firme y un timón que sabe adonde queremos llegar".

Asimismo, el Jefe de Estado reiteró que la forma como Chile enfrentó el debate sobre la crisis de Irak en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas se basó en los mismos principios firmes y claros que han guiado las relaciones internacionales chilenas a través de su historia. "Creo que todos estamos de acuerdo con lo que Chile hizo. La forma en que me involucré en esto, porque me pareció -y no había en ello afán de protagonismo, como plantearon algunos- que representaba a todos los senadores de la República y a todos los presidentes de los partidos políticos".

También en el área de las relaciones internacionales, el Presidente Lagos informó que ayer Chile alcanzó un acuerdo de doble tributación con España, el que permitirá a los inversionistas pagar tributos en un solo país y no como ocurría hasta ahora, cuando debían pagar en los dos. "Esto es muy importante para Chile porque significa un incentivo para que capitales de otros países, en este caso España, lleguen también a Chile".

El Jefe de Estado concluyó en Chaitén la visita de trabajo de dos días que realizó a la X región en compañía de su esposa, Luisa Durán, del ministro de Educación, Sergio Bitar, de la subsecretaria de Desarrollo Regional, Adriana Delpiano, así como también de autoridades y parlamentarios regionales. Durante esta visita, se entregaron a la comunidad seis nuevos establecimientos educacionales que se incorporan a la Jornada Escolar Completa y que, en total, demandaron una inversión superior a los 5.500 millones de pesos.

En su primera actividad de hoy, en Puerto Varas, el Presidente Lagos participó en una entrevista con radio Biobío transmitida en la X región. Más tarde, se trasladó junto a su comitiva al sector El Alerce, en Puerto Montt, donde hizo entrega oficial a la comunidad del nuevo edificio de la escuela "Kimün Lawal", que se incorpora este año a la Jornada Escolar Completa y cuyas obras significaron una inversión superior a los 1.200 millones de pesos.

En la ocasión, el Mandatario reiteró el compromiso del Gobierno con la educación y recordó que los 180 mil millones de pesos que se invertirán este año en infraestructura educacional constituyen el aporte más grande hecho en este sector en la historia del país. No obstante lo anterior, afirmó que "aunque hemos avanzado mucho, quisiera señalar que el avance que hemos tenido en estos años nos obliga a acelerar el tranco".

Más tarde, el Presidente y su comitiva se trasladaron hasta la localidad de Chaitén, en la provincia de Palena, donde encabezó la ceremonia de entrega de la nueva escuela Luz del Corcovado, edificio que alberga a más de 600 alumnos y que demandó una inversión superior a los 1.300 millones de pesos.